

Maxime Eschmann, l'autre atout du FCTT

Le FC Tavannes/Tramelan aborde le derby de samedi contre Erguël avec des certitudes. La troupe de Philippe Rosinelli vient de décrocher quatre points en deux rencontres. Recrue phare du FCTT pendant la trêve, Mohamed Camara a rapidement trouvé sa place et l'a démontré en marquant tant face à Concordia Lausanne que samedi dernier à Pratteln.

Les réussites du Guinéen ne sont pas sa seule influence sur le jeu pratiqué par le FCTT. Il apporte un plus à tous les niveaux. «Franchement, c'est agréable de jouer avec lui. Il conserve énormément de ballons dos au but et permet à l'équipe de remonter», analyse son partenaire d'attaque

Maxime Eschmann. «En plus de me donner d'excellents conseils, je m'entends très bien avec lui sur le terrain. Il s'est parfaitement acclimaté sur le plan collectif.»

Egalement buteur il y a 15 jours lors du nul 2-2 contre Concordia Lausanne, Maxime Eschmann entend croquer à pleines dents dans le match de samedi. «Nos deux premières sorties ont été très positives. Nous pratiquons un jeu bien meilleur que l'automne dernier. On est conscient de l'importance de cette partie et j'espère que nous saurons livrer une excellente prestation pour la gagner», indique l'avant-centre de 22 ans. «Maintenant, on connaît les qualités d'Erguël.

On a vu à l'aller (rés: 1-1) que c'est un adversaire redoutable. Cela s'annonce une nouvelle fois serré.»

Pas question d'abandonner les copains

Si Mohamed Camara risque d'être identifié comme la principale menace de l'offensive adverse par les défenseurs imériens, ces derniers ne vont sans doute pas sous-estimer Maxime Eschmann. Malgré une expulsion à Ueberstorf qui l'a privé de trois rencontres, le Franc-Montagnard a déjà marqué à huit reprises en 12 apparitions en 2023/24. De quoi lui donner de la confiance en vue du rendez-vous capital de ce week-



Maxime Eschmann a déjà marqué huit buts en 2e ligue inter. Carole Lauener

end. «Je me sens bien, même si ma préparation hivernale s'est révélée difficile. J'ai dû attendre notre dernier match de préparation en Espagne pour avoir

le déclic», révèle l'attaquant, qui «espère poursuivre sur cette lancée».

Les excellentes statistiques de Maxime Eschmann ont suscité

un certain intérêt lors de la dernière période de transferts. Le buteur a été en contact avancé avec Bassecourt (1re ligue) mais il ne se voyait pas quitter le FCTT en plein championnat. «Je ne suis pas fan des transferts en hiver. En plus, comme nous luttons contre la relégation, je ne voulais pas abandonner mes copains», affirme-t-il. «J'ai envie de participer au sauvetage du club en 2e ligue inter. Nous disposons d'un groupe capable d'y parvenir. Une fois cette mission accomplie, je réfléchirai à mon avenir. Mais actuellement, je suis totalement concentré sur ce défi.» Engranger trois points sur la pelouse du voisin imérien permettrait à Maxime Eschmann et ses potes de réaliser un nouveau pas dans la quête du maintien en cinquième division.